



Sortie aux Eaux Claires

publié le 04/07/2013

Mardi 25 juin 2013, nous sommes allés faire une randonnée dans la vallée des Eaux Claires pour fêter la fin de l'année avec les 6^A et les 6^C.

Nous avons fait en tout 10 km de marche.

A 12h30, Serge, le chef cuisinier du Forum, nous a amené le pique-nique.

Nous avons mangé mais c'était embêtant car il y avait des moustiques qui nous piquaient tout le temps !!!

Ensuite nous avons continué la marche pour arriver à une grande falaise.

Un groupe a fait de l'escalade et un groupe a visité 2 grottes.

Après nous sommes repartis direction le collège Pierre Bodet.



